

**EL PRESUPUESTO APROBADO PARA ESTE AÑO APENAS ALCANZARÁ PARA CUBRIR LOS PAGOS**

## Falta en recursos para pensiones compromete fondo de jubilaciones

• David Meléndez  
@dav\_ms6

El Fondo de Pensiones y Jubilaciones de los trabajadores del estado de Puebla se encuentra comprometido puesto que los recursos que se aprobaron para este año apenas alcanzarán para cubrir los pagos, ya que se ocupará el 94.3 por ciento de los mil 450 millones de pesos que se tiene presupuestado.

De acuerdo con la Ley de Egresos 2019, se tiene contemplada una bolsa de mil 450 millones 827 mil 267 pesos para pagar los distintos gastos que se tendrán durante este año con los trabajadores poblanos.

Asimismo, se detallan cuatro aspectos que generarán gastos, los cuales suman un total de mil 367 millones 234 mil 230 pesos, dejando solamente 83 millones 593 mil 037 pesos como reserva del fondo.

El activo más alto es el correspondiente a las pensiones y jubilaciones, el cual asciende a mil 153 millones 061 mil 007 pesos, correspondiente

a los nueve mil 234 poblanos que están pensionados o jubilados.

Además, se detalla que la nómina de los trabajadores que se encuentran en activo es de siete mil 465 millones 044 mil 497 pesos.

Para el rubro de riesgos de trabajo se destinaron 26 millones 474 mil 387 pesos, mientras que para el concepto de Invalidez y Vida fueron 187 millones 698 mil 835 pesos; para otras prestaciones sociales no se asignaron recursos.

De acuerdo con un estudio elaborado por la calificadora Fitch Ratings, el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla (Issstep) tendrá una estabilidad financiera hasta el 2020.

Se observó que esta situación representaba una debilidad para la economía del estado, por lo que se recomendaba hacer ajustes en el sistema de pensiones para poder mantener una estabilidad financiera.

En el 2011 se realizó una reforma a fin de que se pudieran sanar las fi-



Issstep tendrá estabilidad financiera hasta el 2020. Fitch Ratings

· CAMBIO · Foto / Archivo / Miquel Huerta

nanzas del Issstep y con ello evitar su colapso financiero, dado que desde el

2010 operaba con déficit financiero de al menos 800 millones de pesos.